

Profesor investigador del Área Académica de Química asume la dirección del ICBI

No. 46

12 de mayo de 2017

El pasado viernes 5 de mayo tomó protesta como director entrante del Instituto de Ciencias Básicas e Ingeniería el Dr. Oscar Rodolfo Suárez Castillo, profesor investigador del Área Académica de Química, quien cuenta con perfil PRODEP y nivel 2 en el Sistema Nacional de Investigadores.



Después de un proceso de elección, en donde la junta de gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo recibió la propuesta de trabajo de los candidatos a directores de los institutos de Artes, de Ciencias Económico Administrativas, de Ciencias Básicas e Ingeniería y de la Preparatoria número uno, en su caso el Dr. Oscar Rodolfo Suárez Castillo, único candidato postulado en el ICBI, tomó protesta como nuevo director para el periodo 2017-2023.



Durante la presentación de su propuesta de trabajo el Dr. Suárez indicó que afortunadamente el director saliente, el Dr. Orlando Ávila Pozos, le hereda una plataforma muy sólida, que permite llevar a buen fin la puesta en operación de nuevos proyectos. De su programa de trabajo se puede destacar que se buscará incrementar la oferta educativa a nivel licenciatura y posgrado, así como el número de cuerpos académicos y la productividad científica, de igual forma se concluirán los proyectos encaminados a la creación de los Centros de Entrenamiento para las Ciencias e Ingenierías y se continuará con la política de compartir espacios e infraestructura en el instituto, todo ello apegado al Plan de Desarrollo Institucional de esta Casa de Estudios.



El Dr. Oscar Rodolfo Suárez Castillo es originario de la ciudad de Zacatlán, Puebla, donde cursó sus estudios de educación básica, media y nivel medio superior. Posteriormente se trasladó a la ciudad de Puebla para cursar sus estudios de licenciatura de Químico Farmacobiólogo en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.



Realizó su tesis de licenciatura en el Departamento de Farmacología del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (CINVESTAV) del Instituto Politécnico Nacional, institución donde decidió permanecer para cursar sus estudios de doctorado en el Departamento de Química y en donde obtuvo el grado de Doctor en Ciencias Químicas con la especialidad en Química Orgánica con mención honorífica y con el premio Arturo Rosenblueth a la mejor tesis de doctorado del CINVESTAV de su generación.

Se incorporó a la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo el 26 de junio del año 2000 y desde entonces ha impartido asignaturas en la Licenciatura en Química, en el posgrado en Química y ha desarrollado proyectos de investigación en el Área de Química Orgánica. Actualmente es miembro de la Academia de Química Orgánica, del Cuerpo Académico de Química Básica de este instituto, del Comité Tutorial del Doctorado en Química, es responsable del Laboratorio número 6 y del Laboratorio de Resonancia Magnética Nuclear del Área Académica de Química, coordinador del Centro de Entrenamiento de Ciencias e Ingenierías, específicamente de Biología y Química.

También forma parte del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP), y es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias y del Sistema Nacional de Investigadores en el nivel II.

